

## Ojo: Reducción de aforo en Urgencias y otros cambios realiza el Hospital de Quillota para priorizar pacientes graves

Con la finalidad de dar respuesta adecuada a aquellos pacientes graves que requieren atención de urgencia, el Hospital San Martín de Quillota, con apoyo de SaludQuillota del Departamento de Salud Municipal, se está implementando un sistema de atención en la Unidad de Emergencia Adultos desde el presente mes de enero.

La iniciativa se ha generado luego de encuentros de trabajo colaborativo entre el recinto asistencial y los directivos de SaludQuillota, teniendo en cuenta la actual contingencia sanitaria, el aumento de consultas de pacientes graves en la Unidad de Emergencias Hospitalaria, así como la instauración de un plan piloto por parte del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota para que el plantel sanitario quillotano sea habilitado como un centro reanimador de la red, abocándose a los casos más graves, debiendo resolverse el resto de las consultas en la Atención Primaria de Salud y los hospitalares de menor complejidad de la red SSVQ.

### Anuncio Patrocinado

Tal como lo señala la doctora Claudia Muñoz Pérez, Jefa de la Unidad de Emergencias del Hospital San Martín de Quillota, el nuevo sistema traerá beneficios a los pacientes más graves que requieren atención para preservar su salud, pero también para los concurrentes habituales de menor gravedad que verán acortados sus tiempos de espera al ser derivados a la Salud Primaria:

“Se busca principalmente que todo aquel paciente que no requiere una atención urgente, que no está en riesgo vital, sea atendida en forma más expedita en los niveles de atención primaria y en sus hospitalares de origen para, así, los médicos de la Unidad de Emergencia poder atender con mayor rapidez a los pacientes que -en realidad- necesitan una atención urgente. Acá en el hospital, como somos centro derivador de toda la red del interior, los pacientes que están categorizados como de menor gravedad lamentablemente tienen tiempos de espera prolongados que pueden llegar a ser, incluso, de 6 a 8 horas; en cambio si estos pacientes son atendidos a nivel de Atención Primaria, los SAPUs, la atención es mucho más expedita” señaló la facultativa.

Ojo: Reducción de aforo en Urgencias y otros cambios realiza el Hospital de Quillota para priorizar pacientes graves

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

### Atención para pacientes respiratorios

Por ello es que la misma doctora Muñoz ha sostenido diversos encuentros de trabajo que encontraron eco en el Departamento de Salud Municipal de Quillota, SaludQuillota, quienes disponen de un recinto para pacientes respiratorios en el Estadio Municipal, cuyo funcionamiento es de 8 a 0 horas, todos los días, y que es donde se están recibiendo todas las consultas respiratorias o asociadas a Covid, derivando hacia el Hospital San Martín aquellas de mayor gravedad y que requieran de más evaluaciones.

De esta manera, aquellos pacientes que son categorizados en el sistema de clasificación de la Urgencia Hospitalaria como menos graves, son derivados al Estadio Municipal si presentan síntomas respiratorios; o al SAPU del Consultorio Miguel Concha, si es que la causa de su consulta no es respiratoria, volviendo al Hospital de manera priorizada sólo si requieren mayores evaluaciones.

Estos cambios en la Unidad de Emergencia Adultos, además de priorizar la atención de pacientes graves y reducción de tiempos de espera de los menos graves, busca descongestionar esta demandada dependencia hospitalaria, evitando con ello potenciales contagios Covid.

Ojo: Reducción de aforo en Urgencias y otros cambios realiza el Hospital de Quillota para priorizar pacientes graves

## Aforo en la Unidad de Emergencia

La doctora Claudia Muñoz Pérez anunció también una nueva medida que regirá dentro de las próximas semanas: "Desde febrero se va a limitar el aforo a la Urgencia del Hospital, así es que se solicita a todos los pacientes que son autovalentes a que concurran solos a esta Unidad; mientras que aquéllos que tienen algún grado de dependencia, lo hagan sólo con un acompañante. Esto es para prevenir, principalmente, el contagio de Covid entre la gente que está en la Sala de Espera, porque se ha visto que están aumentando mucho los casos de coronavirus, y hay mayor riesgo de contagio", destacó la Jefa de Urgencias del Hospital San Martín de Quillota.



y tú, ¿qué opinas?